

47 Übersichten

47 Rechtsprobleme von Babyklappen und anonymen Geburten
Riedel, U.

53 Juristische Grenzen der ärztlichen Berufsausübungsfreiheit
Halstrick, C.

56 Albert und Gustav Döderlein – ein kritischer Blick auf zwei besondere Lebensläufe deutscher Ordinarien
David, M.

60 Magnetresonanztomographie (MRT) des Beckens in der Diagnostik des Zervixkarzinoms – Eine Übersichtsarbeit
Hauth, E. A. M., R. Kimmig, M. Forsting

68 Paraurethrale Abszesse nach mid-urethraler Zuidex®-Injektion bei Frauen mit Belastungsharninkontinenz – Komplikationsmanagement und retrospektiver Vergleich mit blasenhalsnaher Injektionstechnik
Hagemeyer, T., U. Blau, A. Gauruder-Burmester, R. Tunn

71 Extrakranielle stereotaktische Radiotherapie (ESRT) – eine Übersicht unter besonderer Berücksichtigung von ESRT und LITT in der Behandlung von Lebermetastasen
I. Ernst, P. S. Lücking, F. Eickmeyer, E. Beckers, A. Roth, S. Schneid, H.-J. Schwarzmaier, V. U. Fiedler, U. Schulz

76 Originalarbeiten

76 Genexpressionsanalyse an Stanzbiopsien des Mammakarzinoms vor neoadjuvanter Chemotherapie mit Docetaxel, Adriamycin und Cyclophosphamid korreliert mit prognostischen Routinemarkern und ist zur Identifikation prädiktiver Gensignaturen geeignet
Rody, A., T. Karn, R. Gätje, K. Kourtis, G. v. Minckwitz, S. Loibl, M. Munnes, E. Ruckhäberle, U. Holtrich, M. Kaufmann, A. Ahr

47 Reviews

47 “Baby Cradle Coop Slots” for Abandoned (Anonymous) Babies: Legal Problems
Riedel, U.

53 Legal Limitations of Freedom of Medical Practice
Halstrick, C.

56 Albert and Gustav Döderlein – A Critical View to the Biographies of Two German Professors
David, M.

60 Magnetic Resonance Imaging (MRI) of the Pelvis in the Diagnosis of Cervical Carcinoma – Review
Hauth, E. A. M., R. Kimmig, M. Forsting

68 Paraurethral Abscess Developing after Mid-Urethral Zuidex®-Injection in Women with Stress Urinary Incontinence – Management of Complications and Retrospective Comparison with Bladder Neck Located Injection Technique
Hagemeyer, T., U. Blau, A. Gauruder-Burmester, R. Tunn

71 Stereotactic Body Radiotherapy (SBRT) – An Overview Under Special Consideration of SBRT and LITT in the Therapy of Liver Metastases
I. Ernst, P. S. Lücking, F. Eickmeyer, E. Beckers, A. Roth, S. Schneid, H.-J. Schwarzmaier, V. U. Fiedler, U. Schulz

76 Original articles

76 Gene Expression Profiles of Breast Cancer Obtained from Core Cut Biopsies Before Neoadjuvant Docetaxel, Adriamycin, and Cyclophosphamide Chemotherapy Correlate with Routine Prognostic Markers and Could Be Used to Identify Predictive Signatures
Rody, A., T. Karn, R. Gätje, K. Kourtis, G. v. Minckwitz, S. Loibl, M. Munnes, E. Ruckhäberle, U. Holtrich, M. Kaufmann, A. Ahr